

# MAGAZINE

## Buka Musrenbang Kecamatan Witaponda, Pj Bupati Morowali: Wadah Merumuskan Solusi dari Semua Persoalan Daerah

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Feb 7, 2025 - 06:23



*Pj Bupati Morowali Yusman Mahbub buka Musrenbang di Kecamatan Witaponda*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pemerintah Kabupaten Morowali menggelar Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) tahun 2025 di Gedung Serba Guna, Kecamatan Witaponda, pada Kamis (6/2/2025).

Dalam pelaksanaan Musrenbang kali ini mengangkat tema " Mewujudkan Pemerataan Pembangunan dan Infrastruktur untuk Memperkuat Pertumbuhan Ekonomi Inklusif dan Kesejahteraan Masyarakat ", yang mana dibuka dengan formal secara langsung oleh PJ Bupati Morowali Drs.Yusman Mahbub,M.Si.

Diawali dengan pembacaan laporan oleh Camat Witaponda, menyampaikan bahwasanya musrenbang yang dilaksanakan merupakan sebuah agenda tahunan dengan tujuan untuk menyusun perencanaan pembangunan secara sistematis juga berjenjang demi memastikan kesediaan sarana dan prasarana bagi masyarakat.

Selanjutnya, PJ Bupati Morowali dalam sambutannya menjelaskan bahwa melalui pelaksanaan musrenbang ini dapat menjadi wadah untuk kita semua merumuskan segala solusi dari semua persoalan-persoalan yang tengah kita hadapi bersama di Kabupaten Morowali, mengenai apa saja yang sudah dilakukan dan apa saja yang belum tercapai secara baik dan merata.

Lebih dalam, Drs.Yusman Mahbub menekankan program-program yang menjadi prioritas kita bersama yakni program yang dapat mengintervensi percepatan penurunan angka kemiskinan dengan solusi program tepat sasaran. " Kabupaten Morowali dikenal sebagai salah satu daerah yang memiliki pendapatan anggaran paling besar, maka dari itu peningkatan pertumbuhan ekonomi di wilayah harus selalu diprioritaskan, selain itu ketahanan pangan juga perlu lebih ditingkatkan" ujarnya.

Beliau juga menambahkan dengan meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) di daerah juga menjadi bagian dari upaya untuk menurunkan angka kemiskinan yang terjadi di Kabupaten Morowali. SDM yang berkualitas tentu akan memberikan dampak yang baik untuk kinerja SDM itu sendiri sehingga meberikan peluang yang besar untuk mendapatkan pekerjaan.

Diakhir sambutannya, Drs.Yusman Mahbub,M.Si mengucapkan terimakasih juga apresiasi yang sebesar-besarnya untuk kepada Camat Witaponda beserta seluruh jajarannya atas kerjasama dan dukungan dalam menciptakan kerukunan, ketentraman dan keamanan masyarakat di Kecamatan Witaponda itu sendiri. Beliau pun berharap, melalui musrenbang hari ini dapat melahirkan sebuah aspirasi untuk menjadi acuan serta bahan pertimbangan dalam menyusun rencana kerja kedepannya.

Acara kemudian ditutup dengan penandatanganan berita acara musrenbang Kecamatan Witaponda tahun 2025, dilanjutkan sesi foto bersama serta diskusi tanya jawab terkait perencanaan kedepan.

Hadir dalam musrenbang tersebut diantaranya, Kaban Bapelitbangda, Hasyim.S,Pi, Unsur Forkopimda, Staf Ahli Abdul Malik Hafid,S.Hi,M.Si, jajaran Anggota DPRD Morowali Dapil III, para pimpinan OPD Lingkup Pemkab Morowali, beserta seluruh tamu undangan lainnya.

(Tar/Kom)